

L'UNESCO fixe au 24 janvier la remise du Prix Jaime Torres à la Casa de las Américas



Havane, 12 janvier. (RHC).- L'UNESCO a fixé au 24 janvier la cérémonie de remise de son Prix Jaime Torres Bodet 2017 à la Casa de las Américas, une institution qui diffuse les arts et les lettres latino-américaines et qui a son siège à La Havane.

Un communiqué de l'UNESCO daté de Paris précise que la cérémonie aura lieu dans la salle Manuel Galich de la Casa de las Américas.

Des intellectuels et des représentants du gouvernement cubain ainsi que des membres du corps diplomatique sont attendus à la Casa de las Américas pour cette occasion.

«La cérémonie mettra en valeur l'engagement de l'UNESCO envers les agences globales en faveur des sociétés inclusives, durables et pacifiques » indique le communiqué.

En octobre dernier, Irina Bokova, alors directrice générale de l'UNESCO, a annoncé que cette institution décernait le Prix à Casa de las Américas sur la base de

la recommandation d'un jury international.



Radio Habana Cuba